

## **Ordre du jour    26/08/2025**

- Le Carillon journal « Le Torchon »
- La grande remontée , bénévoles
- Ateliers papiers mâchés : FestiSol
- Retours J.P.O
- Salamata - Artisane / Four
- Accueil des personnes / Espaces privés LTDA

### **I/ Le Carillon - journal « Le torchon »**

Danièle du carillon, un dispositif de magasin solidaire avec les gens de la rue et un accueil de personnes à la rue, vient nous présenter le journal trimestriel du carillon.

Ce journal est rédigé par les gens du carillon et il-elles ont envie de faire un article sur Les Temps D'Arts.

C'est Jean-Marie qui a parlé de l'association et qui souhaitent mener ces temps de rédaction avec Danièle.

LTDA va présenter cette initiative aux membres pour que celles et ceux qui veulent participer aux interviews puissent se mettre en lien avec les membres du carillon. Dans l'idée, on est plutôt partants, Elle va nous faire un mail qu'on pourra transmettre aux membres de l'association. Nous sommes invités le 26 septembre pour fêter les quatre ans du carillon, à 16h, à l'espace Rosa Parks.

### **II/ La grande remontée, bénévoles**

Julia va se mettre en contact avec Mélanie du carillon car certains adhérents adhérente du carillon souhaite s'investir sur les préparation des repas de la grande remontée. Rappel : réunion du 6 septembre à 10h à LTDA pour l'organisation des 17 et 18 septembre

N° Mélanie du carillon : 07.68.26.23.41

### **III/ Ateliers Papiers-mâchés FestiSol**

Dans le cadre du festival des solidarités, Jacqueline veux monter des ateliers de création de poisson et de personnages en papier Maché. Elle se met en contact avec Laurine et Julia pour en discuter et proposer aux personnes qu'elles accompagnent de participer à ces temps de création.

Quand les dates seront choisies, on diffusera à nos adhérents adhérentes si certains certaines veulent participer à ces ateliers.

### **IV/ Retours sur le Portes Ouvertes**

Retour positif sur ces journées portes ouvertes. Bilan comptable positif, tout s'est bien passé avec le voisinage, les ateliers ont fonctionné et l'ambiance était joyeuse et créative. il y a eu du monde sur les deux jours. Mais l'équipe a trouvé que deux jours plein ça fait beaucoup, il y a eu un essoufflement le dimanche et les ateliers n'ont pas tous pu avoir lieu.

Ce genre d'évènement est à refaire, a-t-on vraiment besoin de déclarer les évènements de ce genre ? Plus de problèmes avec la mairie et le voisinage pour pas grand-chose. Un membre de LTDA s'est plaint de l'état de l'accueil le lundi matin. point de vigilance pour que la vitrine de l'asso soit présentable car nous partageons une cour commune avec des activités professionnelles.

Ce qui ouvre une grosse discussion autour des responsabilités de chacun chacune, notamment par rapport aux consommations excessives, et au rangement des espaces.

Nécessité de reparler du cadre, de comment gérer des moments de débordements, quelle est la place des membres actifs et leur responsabilité par rapport au lieu. Les débats sont riches, mais les marches à suivre sont encore à débattre. Comment garder le lieu safe.

Il a été question de parler d'affichage par rapport aux états ébrieux (#nouveau mot - ébriété) . Julia et Thierry vont parler à une des personnes concernées, Laurine également.

Le collectif doit encore réfléchir et mettre en place des outils, continuer à travailler le cadre.

## **V/ Artisane Salamata**

Salamata est productrice d'ornements muraux à apposer sur les murs ou sur de l'ameublement pour de la décoration. Elle recherche un lieu où entreposer son four à gaz plus ses pièces le temps qu'elles refroidissent après cuisson. On l'a questionné sur ses besoins et sur la sécurité autour du four, si elle avait besoin d'évacuation des gazpar exemple. Elle revient vers nous Jako se porte référente.

## **VI / Espaces privés / Accueil des personnes**

L'Association est un lieu aidant, mais il y a besoin de confiance.

Quand un-e des membres ou une personne extérieure amène quelqu'un-e à l'association, il est de bon ton de prendre le temps de faire visiter, de parler un peu des valeurs du lieu, de donner le cadre.

Quand problématique de mal-logement nous pouvons rediriger certaines personnes vers les réunions hebdomadaires au Carillon. Elles se tiennent les mardis de 14h30 à 17h, 3, rue dupré.

Daniele du carillon nous a fait part de leur réflexion autour des consommations, ils-elles sont dans la même réflexion que nous, accepter l'ébriété oui non pourquoi, accepter les états seconds oui non pourquoi. Comment discuter de ça, comment aider, comment garder un lieu où on se sent en sécurité. Certains comportements mettent des personnes mal à l'aise, cela fait que le lieu n'est pas si inclusif en voulant l'être.

Il y a aussi eu un point sur les espaces privés, proposition de limiter l'accès au bocal lors des évènements, plus un vol signaler sous l'appentis de Charles. Laurine vois avec lui pour délimiter davantage son espace personnel.

Pour ce qui est de limiter l'accès au bocal le débat est lancé, tout le monde n'est pas d'accord.